

TAGEBLATT*online*

Nachrichten

Zweiter Abend des Ehrenamtes

Kai Seefried lädt ein

.. Der CDU-Landtagsabgeordnete Kai Seefried lädt alle Vertreter von Vereinen und Institution in der Samtgemeinde Nordkehdingen zum zweiten Abend des Ehrenamtes in Nordkehdingen ein, um mit ihnen ins Gespräch zu kommen und sich über ihre Arbeit zu informieren. Interessierte sind eingeladen zu Dienstag, 2. März, ab 19.30 Uhr im Gasthof Sieb, Wolfsbruchermoor, Ostener Straße.

23.02.2010

 **Artikel drucken**

Fenster schließen

© Zeitungsverlag Krause GmbH & Co. KG